

Apoderados denuncian violencia dentro del recinto educativo

Insólito: colegio consideró una agresión como accidente escolar

● El caso fue expuesto por apoderados de un estudiante de segundo ciclo básico del Instituto Don Bosco, denunciado a la Superintendencia de Educación.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

“El día de hoy (ayer) tuve que hacer faltar a mi hijo al colegio por un tema de una agresión física que tuvo. Ha tenido también agresiones dentro del establecimiento en otras ocasiones, en la cual el colegio no se ha pronunciado, no nos ha dado mayores explicaciones, y no hemos tenido un apoyo tampoco en la parte psicológica hacia mi hijo”. Este es el testimonio de la apoderada de un estudiante de segundo ciclo básico del Instituto Don Bosco luego de un lamentable incidente ocurrido en el interior del recinto educacional.

El hecho fue denunciado por el estudiante durante la mañana del miércoles, relatando que cuando iba subiendo por una de las escalas del recinto, un grupo de compañeros de su mismo curso le tomaron una de sus manos y se las doblaron hacia atrás. Pero lo más insólito de este lamentable acontecimiento, fue

que desde el Instituto Don Bosco catalogaron la agresión como un “accidente escolar”, siendo notificado en un documento oficial timbrado por la dirección del establecimiento.

Tras esto, y con este certificado, la apoderada concurrió a la Superintendencia de Educación para dejar la constancia de esta nueva agresión entre pares que se registra al interior de esta comunidad educativa durante este año.

En la denuncia queda expuesto que lo ocurrido es parte de una serie de agresiones recibidas por el estudiante. En una primera ocasión fue golpeado por compañeros, luego empujado por las escaleras y la última registrada el miércoles, en donde, además de la constatación del hecho y la respuesta que recibió del inspector del plantel educacional, quien le dijo que “hiciera la denuncia, total, no iba a quedar en nada”.

Tras esto los apoderados afectados esperan que el co-



El duro testimonio de la apoderada del estudiante agredido por compañeros, genera dudas de permanencia del menor en el recinto.

legio se haga responsable de estas situaciones que afectan la convivencia escolar y agrava en violencia.

“Tenemos miedo que nuestros hijos puedan ser golpeados, puedan ser discriminados y puedan ser agredidos dentro del establecimiento, cosas que aún siguen sucediendo en estos momentos dentro del Instituto Don Bosco”, añadió.

A su vez, expuso que estudiantes ingresan con armas blancas al recinto educativo, y que por ello un grupo de padres reunió firmas para que el establecimiento cambie sus protocolos y sea más exigente con las agresiones entre escolares. Junto con ello, lamentan que “no hemos tenido ninguna respuesta como padres y siguen ocurriendo los hechos de violencia sin respuesta alguna”.